
 
Abg. Eichner erläuterte, dass seine Fraktion im Rahmen der Haushaltsberatungen das Anliegen 
mit der Absicht in den Sozialausschuss habe einbringen wollen, eine finanzielle Förderung der 
Initiative „TORUS e. V.“ zur Diskussion zu stellen. Aus zeitlichen Gründen sei es dazu aber nicht 
gekommen. Er bat daher, die Initiative „TORUS e. V.“ Anfang nächsten Jahres zwecks 
Vorstellung in eine Ausschusssitzung einzuladen, damit dieses haushaltsrelevante Thema vor 
den nächsten Haushaltsberatungen aufgegriffen werden könne. 
 
Es bestand Einvernehmen darüber, dass TORUS e.V. Anfang nächsten Jahres in eine 
Ausschusssitzung eingeladen wird. 
 


